



### これからも新商品を 開発していく

3/4

#### 大分県女性のチャレンジ賞受賞報告

さまざまな分野に挑戦し輝いている女性を表彰する「大分県女性のチャレンジ賞」を受賞した安永醸造有限会社の代表取締役 西百恵さんが市役所を訪れ、受賞を報告しました。西さんは「今まで支えてくれた方たちが喜んでくれていい恩返しができた。これからも新商品を開発していきたい」と話していました。

### 児童生徒の 活躍を表彰

3/3

#### 令和6年度国東市教育委員会表彰

市教育委員会では、各種大会で入賞するなどし、市の教育・芸術・スポーツなどの振興発展に貢献された方々を表彰しています。受賞者は次の通りです（敬称略）。文化の部：阿南光琉（国東小・3年）、大谷蒼空（旭日小・4年）、スポーツの部：島岡郁知花（国東小・5年）、平原美空（国東中・1年※欠席）、長田虎太郎（国東中・2年）



### くにさきおにむすび グランプリ決定

2/9

#### くにさきおにむすび大おせたい祭・鶴川空き家フェス

新たな地域特産品開発事業の取り組みとして、きとわで「くにさきおにむすび大おせたい祭」が開催され、市内飲食店によるおにぎりのふるまいや全国から募集した『くにさきおにむすびグランプリ』の二次審査が行われました。また、鶴川商店街では「鶴川空き家フェス」も開催され、いつもはシャッターが下りている空き店舗が古着屋や雑貨屋、カフェなど一日限定のポップアップショップとしてオープンしました。



### 多くの来場者で 大盛り上がり

3/9

#### 第10回YOU & あいサンフェスタ

国東市役所で第10回YOU & あいサンフェスタが開催されました。今回は10回開催イベントとして、県庁職員吹奏楽団による音楽祭やひよこややぎ、モルモットなどとふれあえる移動動物園、緊急車両のふれあい体験などが行われました。お楽しみ抽選会も行われ、会場は多くの来場者で盛り上がりました。

### 頑張っているところを 伝えたい

3/5

#### 商工女性の主張発表県大会最優秀賞受賞報告

市商工会女性部の沼田貴世さん（国東町北江）が市役所を訪れ、大分市で行われた「商工女性の主張発表県大会」で最優秀賞を受賞したことを報告しました。7月に県代表として福岡県で行われる九州大会に出場します。沼田さんは「県代表として、大分県も頑張っているところを伝えたい」と意気込みを語りました。



### 小中学生にスポーツの 楽しさを伝授

3/2

#### 第3弾プロスポーツ教室（卓球）

国見B&G海洋センターで元プロ卓球選手の四元奈生美さんによるプロスポーツ教室が開催され、市内中学生やスポーツ少年団など約60人が参加しました。教室では、トークショーや四元さんによる実技指導、ミニゲームなどが行われ、トップレベルの選手の技術や考え方に触れることができ、参加者らにとって有意義な教室となりました。

### 児童のための コンサート開催

2/25

#### 国東小学校・むさしウインドハーモニーによるコンサート

国東小学校で市民吹奏楽団むさしウインドハーモニーによるコンサートが開催され、児童164人が音楽を楽しみました。コンサートでは、最近流行りの曲や台所用品による変奏曲、国東小学校の校歌が演奏され、佐野善太さん（6年）は「台所用品などの身の回りのもので演奏してすごいと思いました」と話していました。

